3003/AB XXIV. GP

Eingelangt am 16.11.2009

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

Anfragebeantwortung

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2988/J der Abgeordneten Jochen Pack, Kolleginnen und Kollegen betreffend Lehrlinge beim Arbeitsmarktservice Steiermark wie folgt:

Frage 1:

Das Arbeitsmarktservice bildet auf Basis einer Entscheidung der Bundesgeschäftsstelle des AMS seit Herbst 2005 österreichweit Lehrlinge im Lehrberuf "Personaldienstleistung" aus. Im Bereich des AMS Steiermark wurden 2005 drei Lehrlinge in der Region Graz und 2007 je ein Lehrling in Gröbming und Feldbach ausgebildet.

Frage 2:

Das AMS Steiermark ist bestrebt, auch in Zukunft Lehrlinge auszubilden.

Frage 3:

Im heurigen Herbst werden fünf weitere Lehrlinge aufgenommen. Diese werden in den Regionalstellen Graz, Leoben, Bruck, Murau und Hartberg ausgebildet werden.

Frage 4:

Entfällt.

Frage 5:

Lehrlinge können nur im Lehrberuf "Personaldienstleistung" ausgebildet werden.

Frage 6:

Das AMS Steiermark ist an keiner einzigen Beschäftigungsgesellschaft beteiligt.

Beschäftigungsgesellschaften sind gemeinnützige Einrichtungen von Gemeinden und Sozialpartnerinstitutionen. Das Arbeitsmarktservice fördert Beschäftigungsprojekte, die von diesen Institutionen für arbeitsmarktpolitische Zielgruppen durchgeführt werden.

Frage 7:

Entfällt.